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Senhor Presidente

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atenpao a Indicagao n° 814/2023, de autoria do Nobre Vereador Cleber Candido 

Silva, encaminhamos as informagoes prestadas pela Secretaria Municipal de 

Modernizapao, Tecnologia e Inovapao por meio de seu MEMORANDO n° 456/2023- 

SMMTI, copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 

externar nossos protestos de estima e considerapao.

Atenciosamente,

CHADODANILO

Excelentissimo Senhor
CLEBER CANDIDO SILVA
Presidente da Camara do Municipio de
CAJAMAR - SR

Praga Jose Rodrigues do Nascimento, n° 30 - Bairro Agua Fria - Distrito Sede - Cajamar/SP - CEP 07752-060
PABX: 011 4446-7699



CAJAMAR
MODERNIZACAO, TECNOLOCIA E INOVACAO

Cajamar, 05 de dezembro de 2023.
Tersa-feira

MEMORANDO n° 456 /2023 - SMMTI

A
Secretaria Municipal de Governo
A/C Sr. Secretario Adjunto Municipal Rafael Petrozzielo

Referente: Resposta de Memorando 2.735/2.023 — DTL/SMG 

Indicagao n° 814/2023 - 11a Sessao.

Considerando o Memorando N° 2.735/2.023, DTL/SMG, referente a 
Indicagao 814/2.023, onde o Vereador Cleber Candido, solicita a implantagao de 
outras operadoras de celular e internet na estrada Francisco Misse - Ponunduva, 
gostariamos de informar sobre os esforgos empreendidos para atender a essa 
demanda.

Considerando a importancia da ampliagao da cobertura de sinal de celular 
e internet em areas especificas de nosso municipio, visando melhorar a comunicagao 
e a conectividade para os residentes e empresas locais.

Para atender a essa solicitagao, estabelecemos um dialogo com as 
principais operadoras de telecomunicagoes, com o intuito de buscar solugoes para a 
melhoria da abrangencia de sinal nas areas identificadas como sombras de cobertura 
ao longo da estrada Francisco

E importante destacarque o processo de negociagao e implementagao de 
melhorias na infraestrutura de telecomunicagoes pode ser moroso, envolvendo 
diversos tramites burocraticos e tecnicos.

No entanto, queremos assegurar ao nobre Vereador e a comunidade que 
este processo esta em andamento, com o comprometimento em encontrar solugoes 
que atendam as necessidades de todos os envolvidos.

Estamos cientes dos impactos positives que a ampliagao da cobertura de 
sinal pode trazer para o desenvolvimento local, e reiteramos nosso compromisso em 
buscar melhorias continuas na area de telecomunicagoes em nosso municipio.
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Sem mais j ^'-nitons Municipal de Governo! 
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Bruno Df Francescantonio 
Secretario Adjunto de Moderniza^ao, Tecnologia e InovagaO^n
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Estado de Sdo Paulo

GABINETE DO VEREADOR

INDICACAO N° 814 / 2023

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Indicamos ao Exmo. Prefeito Municipal Sr. Danilo Barbosa Machado, 
para que estude junto a Secretaria competente da municipalidade, a 
possibilidade de realizar a<?ao para implantaq^o de outras operadores de 
celular e internet na Estrada Francisco Miss6 em toda sua extensao do bairro 
do Ponunduva.

JUSTIFICATIVA

Justificamos a presente indicagao, tendo em vista que muitos municipes 
da localidade veem se queixando da dificuldade de conectar-se com a internet 
pela ma qualidade de sinal de telefone, e sinal de internet, oferecida pela 
operadora atual. A internet tornou-se muito util em agregar conhecimento e 
interatividade e de indispens£vel utilidade para comunicagSo entre pessoas 
(WhatsApp), trabalho (Home Oficie) e saude (Tele medicina). A melhoria no 
fornecimento da internet e sinal de telefone com diversas operadoras vai 
contribuir para o desenvolvimento social da localidade, podendo adequa-se ao 
investimento mais vantajoso a sua renda financeira.

Lembrando que, a poda das arvores tambem tern contribuido para falta 
de comunicagao (internet), pois em v£rias ocasioes o cabeamento vem sendo 
rompido (cortados) e causando grandes transtornos a populagao.
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